



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE LAUCHRINGEN

Gemeinde Lauchringen

37. Jahrgang

Freitag, 19. Oktober 2007

Nummer 39

Herausgeber:
Verantwortlich für den Inhalt:
Druck:
Kontakt:

Gemeinde Lauchringen, Hohrainstraße 59, 79787 Lauchringen, Tel. 07741 / 6095-0
Bürgermeister Thomas Schäuble
Manfred Schulz, Bahnhofstraße 7, 79787 Lauchringen, Tel. 5130, Fax 65642
E-mail: mitteilungsblatt@lauchringen.de oder über Homepage: www.lauchringen.de

Familien-Aktions-Tag zur offiziellen Eröffnung des Familienzentrums Lauchringen in der Hauptstraße 47 am Donnerstag, 25. Oktober 2007



Anfang dieses Jahres startete das neue Familienzentrum in der Hauptstraße 47 in Unterlauchringen unter der Trägerschaft des Diakonischen Werkes seine Arbeit. Das neue Familienzentrum ist als offener Tagestreffpunkt für Jung und Alt konzipiert. Ziel ist es, Familien zu vernetzen, indem eine offene Tür mit vielfältigen Angeboten geschaffen und lebendiges Lernen und soziale Kontakte ermöglicht werden. Das Familienzentrum soll ein umfassendes soziales Zentrum, eine nichtbehördliche Anlaufstelle für alle Mitbürger sein.

Für das FaZ Hoahrhein sind ca. 50 Frauen und Männer zwischen 14 und 70 Jahren tätig, viele davon in Lauchringen. Zahlreiche von ihnen arbeiten auf der Basis freiwilligen Engagements und als geringfügig Beschäftigte, wenige im Hauptberuf. Im FaZ können Frauen und Männer ihre durch Beruf erlernten Kenntnisse, aber auch andere erworbene Fähigkeiten einbringen. Senioren mit freien Kapazitäten werden ebenfalls ermutigt, ihre Erfahrungen und Fähigkeiten weiterzugeben. Auch für Jugendliche gibt es viele Möglichkeiten zur aktiven Mitarbeit.

Leistungen

- Weitergabe von Erfahrungswissen: allgemeiner Austausch zwischen den Generationen
 - sozialer Lern- und Spielraum für Kinder und Jugendliche
 - flexible Kinderbetreuung im Kinderpark
 - innovative Konzepte für Senioren – Vernetzung von Jung und Alt
 - Integration von ausländischen Familien, Behinderten, Ein-Eltern-Familien und anderen Gruppen
 - Angebote für ganzheitliche Gesundheitsförderung und –vorsorge
 - Vernetzung und Kooperation mit Vereinen, Gruppen und Dienststellen
 - sozialpolitisches Engagement
- Die Dienstleistungen der örtlichen Einrichtungen und Vereine sollen ergänzt werden, wobei großer Wert auf Kooperationen gelegt wird.

Am Donnerstag, 25. Oktober 2007 soll das Familienzentrum Lauchringen offiziell seiner Bestimmung übergeben werden. Aus diesem Anlass findet ein Aktionstag statt, bei dem ein Vertreter des Bundesministeriums das neue Hausschild überreichen wird und somit den offiziellen Startschuss für die Arbeit des Familienzentrums geben wird.

Viele Veranstaltungen und Kurse haben bereits begonnen. Das Programm und die Angebote der kommenden Woche finden Sie inliegend im Mitteilungsblatt abgedruckt.

Alle Mitbürgerinnen und Mitbürger sind herzlich eingeladen, mit dem FaZ-Team die Eröffnung am Donnerstag, 25.10.2007 zu feiern.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Ulla Hahn und das FaZ-Team

Programm:

Ab 12.00 Uhr : Mittagstisch im FaZ-Café:

- Kartoffelpuffer m. Apfelmus
- Kartoffelgulasch m. Fleisch
- Kürbissuppe
- Salatbuffet



FamilienZentrum
Hoahrhein

Um 14.00 Uhr: offizieller Teil in der Gemeindehalle Lauchringen:

- Begrüßung von Jürgen Klein, Vorsitzender Geschäftsführender des Vorstandes der Diakonie
- Grußworte von Landrat Tilman Bollacher, MdB Rita Schwarzelühr-Sutter, Geschäftsführer der Lauffenmühle Volker Steidel, Bürgermeister Thomas Schäuble, Geschäftsführer des Caritasverbandes Hoahrhein Martin Riegraf
- Musikalische Darbietungen von Ingeborg Schreiner, Astrid Könekamp sowie des Kinderchors
- Übergabe eines Autos von Autohaus Tiefert und eines Klaviers von Fachgeschäft W. Hörr
- Geistliches Wort, Gebet und Segen von Dekanin Christiane Vogel

anschließend im Familienzentrum:

Ein kurzweiliger Nachmittag für Gesundheit mit Spaß ...im FaZ

- Gesundes zum Genießen:
 - Saftbar von Getränke Kromer, Dogern
 - selbstgebackene Apfelkuchen und Kaffee
- Bastelangebot für Jung und Alt
- Wie kommt die Kartoffel vom Acker auf den Teller?
Infostand Landwirtschaftsamt
- Spiel mit Bewegung – Bewegung im Spiel
Angebote vom Gesundheitsamt
- Backen für Kinder:
Was ein Korn ist und wie aus ganz vielen davon leckere, gesunde Brötchen entstehen
- 18.00 Uhr – Vortrag: Warum Bio?
Informationen und Wissenswertes aus erster Hand
Bio-Bauer Hauser aus Dettighofen
- Am Abend: Flammkuchen, Kürbissuppe und Suser

Spruch der Woche:

Keiner von uns ist einzig
für sich auf der Welt,
er ist auch für alle anderen da.

Gregor von Nazianz